

令和2年度 南小学校だより

# 香いを永く伝えよや



令和2年12月24日（木）山ノ内町立南小学校

## 2学期を振り返って 個別懇談会ありがとうございました。

8月19日に始まった2学期。登校日数89日の長い学期があと2日で終了します。

12月になって積もった雪が、学校の周りや校庭をすっかり冬景色に変えました。子どもたちは、寒さに負けず早速そりや雪遊び、クロスカントリースキーに夢中です。

16日から22日まで個別懇談会でした。ご多用の中、ご来校いただきありがとうございました。短時間ではありましたが、2学期の様子、伸びてきたこと、さらに伸ばしたいことや課題など話題になったと思います。お子さんのがんばりを認めていただき、3学期以降の目標を持てるように励ましてくださいますようお願いいたします。



依然として全国の新型コロナウイルス感染症に関わるニュースが連日報道されています。山ノ内町では昨日まで県の『対策集中期間』が設けられ、感染拡大防止のための取組が強化されました。ご家庭でも引き続き感染予防に、毎日の過ごし方に気を遣う日々が続いていることと拝察いたします。

学校からも毎日の検温を始めさまざまなお願いをして参りました。そのような状況で、学習活動や行事等に取り組み明日2学期の終業式を迎えられることに安堵しております。

皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。



5年生が地域の方々にご協力いただいて育てた米『雪白舞』が、全国食味コンクール金賞を受賞しました。



# 11月18日 PTA講演会報告

## ～子どもたちを取り巻くインターネットの現状～



長野県警察本部よりスクールサポーターの山田恵津子様にご講演いただきました。子どもたちが楽しんでいるインターネットの世界に潜んでいる危険（ゲーム依存、なりすまし、詐欺…）の現状を具体的に教えていただきました。子どもたちが被害者にも加害者にもならないために、大人がすべきことは何か考えさせられました。

年末年始休みに、ご家庭でもぜひメディアとの付き合い方を一緒に考えてみてください。

### ■参加者の感想から■

- とてもためになるお話でした。これからどんどんむずかしい年齢になりますが、話し合っていかなければと、実感しました。
- 大人でも判断が難しいので、子どもへの指導は悩みです。
- ゲームに関しては耳の痛い話でしたが、ぜひ参考にして、今後子どもが、そのまわりのみんなが、悲しい思いをしないように気を付けたいと思いました。
- インターネット、ゲームなど、もう一度子どもと約束をしようと思いました。危険を理解し、上手に利用できるようにしていきたいです。

### 三学期の予定について

#### < 1月の予定 >

- ・ 7日（木）三学期始業式 集団下校訓練 14：05下校
- ・ 19日（火）スキー教室（高学年）
- ・ 21日（木）6年 中学校説明会
- ・ 28日（木）スキー教室（低学年）

#### < 2月の予定 >

- ・ 2日（火）来入児保護者会
- ・ 12日（金）参観日（高学年）
- ・ 16日（火）参観日（中学年）
- ・ 17日（水）児童総会
- ・ 19日（金）参観日（低学年）
- ・ 24日（水）来入児体験入学
- ・ 26日（金）PTA理事会引き継ぎ会

#### < 3月の予定 >

- ・ 5日（金）6年生を送る会
- ・ 16日（火）3学期終業式
- ・ 17日（水）卒業証書授与式
- ・ 18日（木）～年度末休み

よいお年を  
お迎えください

### ☆生活リズムを整えよう<3点固定>

起きる時間・寝る時間・学習の時間

「早寝早起き朝ごはん」「メディアコントロール」

